
제 차 이사회 개최결과 보고17

사회 개최 개요 

사회 개최 내용 



심 안건 심 결과 

년도 결산 후 여금 본 산에 반 하는 추가 산2014 6.7%증가한

천원11,565,826 로 천원721,426 증액 편



별지 제 호 식[ 4 4 ]

제 차 사회 심 토 진행 회 록17 ( )

행 언( ) 심 토 내

간

규동

간

규동

규동

간

규동

간

시 : 2015.3.26.( ) 14:00 ~ 16:20○

안 문화 단 회 실: ( ) 1○

참○

규동- : , , 식 황 정승언 승훈, , , ,

문 현,

님들 개○

○ 단 정 제 조 제 항 규정에 거15 4 님 신해

께 무 행하시겠습니다.

간 는 원 보고 랍니다.○

원보고 참 하여 원 었 보고함, 14 9 .○

단 안 문화 단 제 차 회 개회 언함17 .○

타[ 3 ]

간 는 접수안건에 하여 해 주시 랍니다.○

접수안건에 해 보고 드 겠습니다.○

접수안건 안 제 호 년 업실적 결 보고 건39 2014▪

안 제 호 년 제 회 체추가경정 안 심 건40 2015 1 ,▪

안 제 호 안 문화 단 정 개정안 심 건41 ) ,▪

안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정안 심 건42 ,▪

등 총 건 접4 수 었 그 고 타 보고 건,

제 차 회 개최결과 단 원 채 결과 그 고 안 제 거 극16

축제 보고 건 등 건 접수 었습니다3 .

난 제 차 회 결 항과 타 보고 건 보고 람16○

전차보고○



행 언( ) 심 토 내

규동

간

○ 안건 제 호 년 업실적 결 보고 건 정합니다39 2014 .

간 는 제안 해 주시 랍니다.○

○ 회 회 료 페 터 페 가 겠습니다3 10 .

안 제 호 년 업실적 결 보고 건에 한 제안39 , 2014

드 겠습니다.

○ 본건 단 정 제 조 규정에 거 단 는 매회계연35

업실적 결 보고 하여 시 정하는 공 회계

회계감 회 결 아 다 연 월말3 시 회

에 제출하 어 , 단 정 제 조 회 규정 제17

조 규정에3 거 결 에 한 항 회 심 결

거 어 습니다 라 안 문화 단 년 업실적. 2014

결 보고 당 단 회에 심 결 하고 하는 항 니다.

회 페 드 겠습니다4 .○

당 단 년 수 출 편 내역 보고 드2014

총 편 규 는 억 천 만 천 원 수 원112 3 8 62 1 793

보고 드 안 시 출연 억 천 만원 년66.7% 74 9 5 22 , 2013

월 억 천 만 천 원 당 단 체수8.9% 9 9 7 20 9 373 ,

억 천 만 천 원 당 단 정 는24.4% 27 4 6 19 2 420

가 겠습니다24.43% .

당 단 수 에 한 결 내역 보고드○

총 수 액 억 천 만 천 원 안 시 출연111 5 8 1 4 228

억 천 만원 년 월 억 천 만 천 원74 9 5 22 , 2013 9 9 7 20 9 373 ,

체수 억 천 만 천 원 니다26 6 5 58 4 855 .

아 러 당 단 출 결 내역 보고 드○

총 출액 억 천 만 천 원 수 비 출 액95 3 6 58 7 686

억 천 만 천 원 체수 당초 편 액보다16 2 1 42 6 542

천 만 천 원 미달 었습니다 미달 주 원 년8 60 7 565 .

월호 건 해 공연 등 행 가 많 취 었 문

니다 아 러 당 단 최종 정 는. 27.95%가 겠

습니다.



행 언( ) 심 토 내

간

규동

규동

000

간

규동

페 출액 현황 적 업 회수6 - ,○

페 연 체수 정 추7 - ,

페 연 출 액 추 타 보조 수 내역8 - ,

그 고 해 드 제 차 회 첨 료 안 문화 단17

무제 참조해 주시 라 년 업실적 결 보고2014

건에 한 제안 겠습니다.

정 가 약 시나 시민 에 정 높 는게28%○

가 하다 생각 니다.

앞 계획 제 비 만큼 수 채 라는 원

업 행할 계획 투 회수 약 타 단 에 비, 70% 50%

해 높 편 홍보 강화하여 제 는 비 에 해 는,

회수하는 향 경 해나갈 계획 약 정100% , 35%

가 않 생각하 내년에는 좋 결과 가 고 보고,

드 노 하겠습니다.

그럼 안건에 해 말씀해 주시 랍니다.○

페 편 개 체수 과 페 체수 다 점4 5○

무엇 니 ?

페 는 체수 당초 편 페 체4 , 5○

수 실제 결 결과 실제 수 액 한 니다.

안건에 해 문 없 십니 ?○

없습니다 하는(‘ .’ )

안건 제 호 년 업실적 결 보고 건에 해 원안39 2014○

결코 하는 없습니 ?

없습니다 하는(‘ .’ )

안건 제 호 년 업실적 결 보고 건에 해 원안29 2014○

가결 었 포합니다.

타( 3 )

안 제 호 년 제 차 체 추가경정 안 심 건 정합40 2015 1 ( )○

니다.

타( 3 )



행 언( ) 심 토 내

규동

간

규동

000

간

규동

000

획홍보

규동

간 는 제안 해주시 랍니다.○

○ 안 호 제 호 년 제 회 체 추가경정 안에 한 제안40 2015 1

드 겠습니다.

년 업계획에 거 업 편 하 나 년 업2015 , 2014○ 결 결

과 월 수 억 천 만 천원에 하여 규정에7 2 1 42 6 라 단 업

비 비비에 추가편 하 는 항 니다.

추경 편 내역 보고 드○

추경 원 억 천 만 천에 하여는 문화 생 업에 천 천원7 2 1 42 6 2 9 542 ,

제거 극축제행 에 억 천만원 나 억 천 만 천원 비비2 5 , 4 4 1 88 4

편 하고 하는 항 니다.

타 료는 물 참조해 주시 라 제 회 체 추1 경

안에 한 제안 겠습니다.

문화 생 업 천 만원 월 업 추가 업 아니고 회계처2 9○

처 하는 보조 억 천만원 년 여 액 추가, 2 5 2014

편 하는 것 니다.

문화 생 업 비 행하는 업 니 ?○

안 시 업 원본 원 업 보조 행하는 업 니다.○

주말 터 문화 생 업 결과 회 시행합니다.○

근 들 접 참여하여 나 좋 평가 고 습니다.

거 극 축제는 년 미시행에 월 년 평년2015○

보다 확 것 니 ?

년 업에 포함 는 액 나 년 비 억 천만원2015 2016 2 5○

하는 항 니다.

안건에 해 문 없 십니 ?○

없습니다 하는(‘ .’ )

안건 제 호 년 체추가경정 안 심 건에 해 원안40 2015 ( )○

결코 하는 없습니 ?

없습니다 하는(‘ .’ )

안건 제 호 년 체추가경정 안 심 건에 해 원안40 2015 ( )○

가결 었 포합니다.

타( 3 )



행 언( ) 심 토 내

규동

간

규동

규동

간

○ 안 제 호 안 문화 단 정 개정 안 심 건 정합니다41 ( ) ( ) .

타( 3 )

간 는 제안 해주시 랍니다.○

○ 안 호 제 호 안 문화 단 정 개정안에 한 제안41 드

겠습니다.

년 월 안 문화 수에 라 안 문화 단에2015 2 1○

하는 시 에 안 문화 포함하고 하는 항 니다.

주 내 말씀드 안 제 조에 문화 술시 에 안 문화38

포함하는 내 하고 안 제 조에 안 문화 에, 40

한 항 신 하는 내 겠습니다.

안 제 호 안 문화 단 정 개정안에 한 제안41

겠습니다.

야 극 활 화 해 프 그램 만들어 하○

하겠습니다 아 러 님들 활 화 에 한 많 고견 탁.

드 니다.

○ 안건 제 호 안 문화 단 정 개정 안 심 건에 해 원안41 ( ) ( )

결코 하는 없습니 ?

없습니다 하는(‘ .’ )

○ 안건 제 호 안 문화 단 정 개정 안 심 건에 해 원안41 ( ) ( )

가결 었 포합니다.

타( 3 )

○ 안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 안 심 건 정합42 ( )

니다.

타( 3 )

간 는 제안 해주시 랍니다.○

정책 문협 회 정 회 매월 회 개최하는 것 고 집약적1○

회 행 정책 문에 애가 수 어 회 개최 개

하고 원 단 실, 무담당 원 하여

실 적 문협 회 에 만전 하고 합니다.



행 언( ) 심 토 내

간

규동

000

간

000

규동

000

간

000

규동

000

획홍보

000

안 제 조에 단 본 당연 원 촉했 것 문화 업3○

포 적 담당하는 경하여 하고

○ 안 제 조 제 항에 정 회 월 회 개최했 것 정 회6 1 1 는

회 개최하고 시회 집에 단 청시 추가하1

안 제 조 제 항 에 간 는 단 정책 문협 회 담당 경7 2○

코 하는 항 니다. 안 제 호 정책 문협 회 규정42

개정규정안에 한 제안 겠습니다.

정책 문 원 원거 에 계신 많아 매월 다는 것 당히 어○

고 한 것 협 안건 한 필 하다 안건, ,

다 체적 안 가 고 형식적 것 고 필 에 라 효

적 하 한 취 니다.

문화 업 담당 누 니 ?○

역문화 니다.○

말고 담당 하 어 겠습니 ?○

문화 업 담당 문화 업본 수 고 수○

는 것 아닙니 ?

라는 것 넓 미 본 과 아 놓 것○

효 적 하 하겠습니다.

단 민간 원 편 회 가 어 것 습니 ?○

회 정책 문협 회 원회가 습니다, , .○

안 시 원 들어가 네 .○

네 정책 문협 회 현 행 니다, .○

정책 문 원회가 단 정책 문하는 건가 아니 시정책○

문하는 니 ?

단 정책 문하 한 원회 니다.○

단 정책 여 에 본 아니고 하는 것 조○

당한 것 같 단 전체적 한다 문화 업 본,

하 않고 하 문화 단 전체적 아 수 없 않

생각 니다.



행 언( ) 심 토 내

000

000

000

획홍보

000

000

획홍보

경 원본

000

규동

획홍보

000

참고 연극협회는 정책 원 어 하○

해 행 하고 습니다.

정책 문 라는 것 향 가 하는 한 것 라 생각합니다.○

단 문화 업뿐 아니라 단 라든 총 적 게 많○

정책 문 하는 것 맞 않다고 생각합니다.

규정 하는것 니 ?○

년동안 월 회 했는 안들 만드는것 힘들고 정책 문협2 1 ,○

회 행 하 않았 년 에는 원님들 주제, 2014

하고 끌어 는 비효 적 다 라는 내 견 었 한, ‘ ’ ,

원님 개 항 한 검토 하라는 견에 라 현 개정안

검토 한 항 니다.

정책 문 원회는 주체가 누가 하는 문제에 실 정책 문 원○

촉한 에 그들 하고 그 견 아들 고 듣는 것

어야 스스 한다는 것 조 문제가 않나 생각 니다.

원 누 어 습니 ?○

원님들께 호 하여 출합니다.○

정책 문 내 확 한 실무적 행하다보니 담당○

해 무난할 것 판단 었 원 원 에 호 하여 출,

하 문에 문제가 없 것 판단하여 행한 항 니다.

현 정책 문 원회는 향후에 다룰 것 무엇 것 가가 하다고○

생각합니다 아 러 개정 한다 해 활 화가 다고 보 는 어 다고,

생각하 ,

활 화 한다 실무단 가 아니라 향후 전략적 단 하는 것

맞다고 생각하 정책 문 야 한다고 보 니다 본, .

님께 말씀하신 정책 문 원 들 실무적 얘 한다는 것

수 는 것 아니라고 생각 하 정책 문협 회,

에 해 정 하는 것 맞다고 생각합니다.

정책 문협 회 시 언제 니 ?○

년 단 출 과 동시에 시 하 습니다2013 .○

정책 문 라고 하는 것 큰 정책에 해 제안 하는 것 보○

는 문화 업 포 적 담당 한다 본 해야



행 언( ) 심 토 내

000

획홍보

식000

획홍보

규동

않 생각 듭니다.

그동안 회 안건 무엇 니 ?○

매달 그달에 주 업과 하여 거 극축제 단원미술제 여 미 축, ,○

제 등 업 에 해 문 했습니다.

원회 에 라 득 습니 ?○

아 어 차원 라 체 들 조 결여 안들 많았습니다.○

정확한 취 확 시정책 단정책 검토 해보고 실 적( , ),○

수 행 하겠 안 검토 통해 실 적,

단 역할 시 역할에 수 는 가 수

조 검토 후 다시 심 할 정 건 결 처,

하는게 어 겠습니 ?

하는( , )

월 개정 는 무슨 내 니12 10 ?○

원들 적 어 는 것 포 적 개정한 내 니다.○

정책 문협 회가 필 한 가 수 다 안건에 다시○

하겠습니다.

하는( , )

○ 안 제 호 정책 문협 회 규정 개정규정 안 심 건 결42 ( )

었 포합니다.

타( 3 )

차 회 회 포합니다17 .○

타[ 3 ]


